



ARQUIDIÓCESIS DE BOGOTÁ
Vicaría Episcopal Territorial
de Cristo Sacerdote



Arquidiócesis de Bogotá
Vicaría Episcopal Territorial
de Cristo Sacerdote

Boletín informativo de la Vicaría Episcopal Territorial de Cristo Sacerdote

Año 1 No 3

Junio de 2023

JUNIO | Por la abolición de la tortura

Por la abolición de la tortura – El Video del Papa 6 – Junio 2023

Por la abolición de la tortura

Junio 2023

Escanea el código para ver el video completo

Mirar en YouTube DEO DEL PAPA Red Mundial de Oración al Papa

“Oremos para que la comunidad internacional se comprometa concretamente en la abolición de la tortura, garantizando el apoyo a las víctimas y sus familias”.

Franciscus

Arquidiócesis

Gran concierto a Cielo Abierto



La Arquidiócesis de Bogotá se prepara para vivir el gran concierto católico: Cielo Abierto Bogotá.

Sigue pag. 2

Vicaría

Servicios notariales Cristo Sacerdote



Además de los servicios sacramentales la Vicaría brinda a la comunidad en general servicios notariales.

Sigue pag. 3

Vida Parroquial

Parroquia Santa María Goretti



Fundada en 1962 dentro de la hacienda El Vergel en el barrio La Castellana ubicado al norte de Bogotá.

Sigue pag. 5

Gran Concierto Católico Cielo Abierto

¡para sembrar la esperanza!

El próximo sábado 17 de junio en el Centro de Convenciones Movistar Arena, tendremos la oportunidad de recibir a grandes adoradores latinoamericanos, entre ellos:

Carlos Omar

Músico y baterista de Matamoros Tamaulipas, México. Con los cantos que Dios le ha regalado, ha llevado el mensaje de Dios a diferentes países como: Estados Unidos, Panamá, Costa Rica, Colombia, Perú, República Dominicana etc y en escenario como Auditorio Nacional, Arena de CDMX entre otros. Además de sus producciones, ha grabado y acompañado a diversos artistas y grupos católicos, como Azeneth González, Vuelta en U, Roberto Ramírez, etc. Actualmente se encuentra grabando lo que será la segunda producción y haciendo música para más hermanos, en su estudio "Providencia Music Studio".

Grupo Emmanuel



Es un ministerio de música que comenzó como el "Coro Emmanuel" en 1968 y que duró hasta 2005. Dio su servicio en la Parroquia de Nuestra Señora del Sagrado Corazón, en la Ciudad de

México y allí fue donde surgió en los hermanos de sangre: Pedro, Juan y Gil A. González García (q.e.p.d.), el amor y el compromiso de cantar para siempre a Cristo, así como los sueños y las bases de su ministerio, hoy hecho realidad.

Kairy Márquez

Es una cantante católica nacida en la República Dominicana y residente de Atlanta, GA, USA. Desde

su infancia, su abuela se aseguró que Jesucristo, Nuestra Madre María, y la Madre Iglesia Católica fueran parte de su vida. De niña Kairy asistía a la iglesia La Resurrección en Santiago y era parte del coro en las Misas y también parte de la Legión de María junto a su abuela. Ella recuerda esto con mucho cariño porque fue siendo parte de estos grupos que ella descubrió su inclinación por la música y el servicio.

Ana Bolivar

Es una cantautora colombiana. Su música tiene mucho de espiritualidad, pero también le aporta a las personas religiosas algo de la frescura y autenticidad que a esos espacios les viene bien. Es productora, compositora, arreglista y cantante. Es Artista, de esos que creen que el mundo puede ser mejor. Y claro, cree en Jesús, a quien le canta.



¿Cómo prepararnos para este gran encuentro?

Durante toda la semana, del 12 al 14 de junio, tendremos la oportunidad de participar en la Celebración de la Eucaristía y las Noches de Adoración que se realizarán en 15 parroquias de nuestra ciudad, para orar y celebrar juntos, la alegría del Misterio del Amor del Señor, al igual que gozar la experiencia de la fraternidad de hermanos. En estas parroquias, se contará con la presencia de por lo menos, uno de los adoradores latinoamericanos que se presentarán en el Gran Concierto Cielo Abierto Bogotá, ¡Para sembrar la esperanza! ✝



Notaria Eclesiástica

La Vicaría Episcopal Territorial de Cristo Sacerdote, brinda a la comunidad en general servicios notariales, dentro de los cuales podemos encontrar:

Autenticaciones eclesiales

Para partidas de bautismo, matrimonio, confirmaciones y certificados exequiales

Requisitos:

Documento no mayor a 3 meses de expedición

Autenticación de licencias de matrimonio

Requisitos:

Fotocopia de las partidas de bautismo de los novios

Decretos de corrección de partidas

Dispensas

Canon 1071

Requisitos:

Fotocopia del registro civil de los hijos

Dispensas de impedimento matrimonial

Horario de Atención:
de lunes a viernes
2:00 a 5:00 pm.



Encuentro de Ministros Extraordinarios de la Eucaristía

Se llevó a cabo el primer Encuentro de Ministros Extraordinarios de la Sagrada Comunión, al que participaron más de 250 ministros de las diferentes parroquias que hacen parte de la Vicaría.

En esta primera convocatoria del 2023, se hizo al llamado a través de todas y cada una de las parroquias que hacen parte de nuestra vicaría con una respuesta muy

favorable por parte de cada una de ellas ya que la asistencia superó las expectativas.

Más de 250 ministros se consagraron y renovaron su servicio ante nuestro vicario, Mons. Julio Solórzano, en ceremonia realizada el pasado sábado 3 de mayo en la Basílica Menor de Nuestra Señora de Lourdes.

Recordemos que los Ministros Extraordinarios de la Sagrada Comunión, cumplen una misión muy importante dentro de la labor que tiene la Iglesia, ellos han recibido la facultad, para asistir en la distribución de la Sagrada Comunión cuando una necesidad pastoral real lo requiere, se incluyen la distribución reverente y segura de la Sagrada Comunión, si el ministro ordinario así lo solicita, además de llevar la Eucaristía a los enfermos que no pueden salir de su casa.

Los Ministros Extraordinarios de la Sagrada Comunión son personas seleccionadas por sus párrocos, que desean servir a su parroquia asumiendo la responsabilidad que acompaña este ministerio, quienes sirven como Ministros Extraordinarios de la Sagrada Comunión deben asegurarse que su vida esté en conformidad con las enseñanzas de la Iglesia. ✝



Encuentro del presbiterio por vicarias

La Vicaría Cristo Sacerdote, junto a las vicarias de San Pedro y Espíritu Santo se reunieron en la ciudad de Girardot para llevar a cabo su encuentro por vicarías, a la que participaron más de cien sacerdotes entre vicarios y párrocos

En el marco de las Asambleas vicariales, se reunieron más de cien sacerdotes de nuestra vicaría junto a la de San Pedro y Espíritu Santo en el municipio de Girardot Cundinamarca, el objetivo fundamental es el de acompañarse de manera recíproca, orar, dialogar, reconocer en su acción pastoral y por supuesto escuchar, reflexionar sobre el camino recorrido, y de reflexionar lo que ha sido su misión evangelizadora.

Estos encuentros ayudan a fortalecer la acción evangelizadora de cada sacerdote en su parroquia y en la ciudad, como respuesta al trabajo realizado durante su labor sacerdotal, reconociendo los frutos cosechados con las comunidades. ✝



Parroquia Santa María Goretti

La parroquia Santa María Goretti es una iglesia católica de estilo colonial, perteneciente a la Vicaría de Cristo Sacerdote. Fue fundada en 1962 dentro de la hacienda El Vergel en el barrio La Castellana ubicado al norte de Bogotá.

Santa María Goretti, Italiana Pasionista, más conocida como la pequeña que defendió su virtud y murió a causa de ello.

Corría el año 1962, cuando quiso Dios llamarnos a forjar comunidad cristiana, mediante decisión del Señor Cardenal Luis Concha Córdoba de ir preparando la creación de la parroquia, lo cual sucedió el 15 de septiembre de 1966, confirmando como párroco al Padre Julio César Latorre, quien se había hecho cargo de la construcción del templo, y sirvió a los fieles hasta el año de 1971.

El Padre Carlos Franco Garavito (1971 – 1980) animó la vida de la parroquia, acogiendo la Renovación Carismática Católica y logrando la notable participación de los jóvenes.

Al Padre Emilio Toro (1980 – 1988), le correspondió completar la dotación y decoración del templo y acoger grupos de formación y compromiso apostólico.

El Padre Jorge Rodríguez Peña (1988 – 2006), compartió su servicio pastoral con el Padre René Arango Piedrahita. Ambos son recordados por su cordialidad y cercanía a los fieles de la comunidad parroquial.



El Padre Daniel Saldarriaga Molina (2006 – 2009), remodeló el templo y se mostró especialmente cercano a la población adulta mayor de la comunidad.

Lo sucedió el Padre Alfonso Rincón González (2009 – 2012), hizo énfasis en el compromiso de crear comunidad, advirtió la necesidad de implementar una pastoral empresarial, de la salud y de la cultura, e impulsó la formación bíblica.

El Padre Henry Rojas Becerra (2013 – 2018), impulsó la acogida y aplicación del Plan de Evangelización de la Iglesia de Bogotá y organizó la parroquia así en lo administrativo como en lo pastoral.

A partir del 12 de diciembre de 2018, nuestro párroco es Monseñor Álvaro Tiberio Vidales Bedoya. Se ha propuesto servir a todos los fieles con la mayor disponi-

bilidad, para crear una comunidad centrada en Jesucristo y unida en el amor fraterno.

Lo que hoy somos lo debemos no solo a nuestros sacerdotes, sino también a numerosos fieles laicos que han amado a su parroquia y la han forjado día a día, desde cuando los esposos Manuel Antonio Cuéllar Durán y Lucila Calderón de Cuéllar, donaron el terreno para la construcción del templo, hasta hoy en día cuando son tantos los fieles que sueñan con dar vida a los valores del Evangelio y se empeñan en seguir "creciendo en comunidad".

Para la parroquia ha sido una bendición y una gracia contar con las Comunidades Religiosas, Carmelitas Misioneras y Pastorcitas, como también con sacerdotes de la Fraternidad Sacerdotal. Su presencia es testimonio de vida consagrada, de oración permanente, de servicio eclesial.

Lida Zapata León
Animadora de la Comunicación





ARQUIDIÓCESIS DE BOGOTÁ
Vicaría de Evangelización

Caminemos Juntos

Sembrando la esperanza, **cultivando** la fe
y **cosechando** la caridad



El Espíritu Santo sigue impulsando la acción evangelizadora en la Arquidiócesis de Bogotá, el nuevo impulso que nos invita a tomar se desarrolla la conciencia del camino que realizamos como iglesia que peregrina en esta ciudad región.

La Arquidiócesis de Bogotá convencida de su compromiso con la evangelización en esta porción del Pueblo de Dios, luego de un serio discernimiento para reconocer qué nos pide Dios en este nuevo impulso para la evangelización, con la memoria agradecida por la historia que se ha escrito, los logros, retos asumidos y obstáculos superados, y con la Esperanza renovada por la certeza de Dios que ya esta actuando en la ciudad región; emprendió en el año 2022 un proceso de escucha y discernimiento comunitario que permitió reconocer los signos del caminar juntos y con ello la voz de Dios en su Pueblo, Re- visar la acción evangelizadora de los últimos años, particularmente en el periodo del Plan de Evangelización y reconocer los frutos de las diferentes experiencias sinodales de los últimos 30 años de la iglesia arquidiocesana.

El fruto de este itinerario de escucha y discernimiento comunitario, fue la construcción de cuatro decisiones que orientarán los próximos años de la acción evangelizadora de nuestra ciudad:

NUESTRAS DECISIONES



**Cultivar la
Espiritualidad
y Praxis
Sinodal**

**Formar a
todos los
miembros
del pueblo
de Dios**



**Contribuir
al desarrollo
humano
integral**



**Salir al encuentro
de los niños,
adolescentes y
jóvenes**